



Федерация мотоциклетного спорта России
**Международное соревнование по Кросс-Кантри ралли
«Шелковый Путь»**

02-16 июля 2024 г.

От: Главный судья/ Clerk of the course **Решение № 2**

Кому: Гонщику: ст. №102 (ЖОУ Хе) / To participant st. №102 (Zhou He)

В связи с вновь открывшимися обстоятельствами – публикации на официальном сайте Организатора фотографий с квадроциклом ст.№ 102 на спецучастках Международного соревнования, на которых отчетливо видно присутствие на нем незарегистрированного оборудования с GPS-чипом, назначить гонщику ст. №102 пенализацию в размере 10 часов, в соответствии с п.12.12 Дополнительного регламента и п.8 Бюллетеня организатора.

The new discovered facts are- the publication on the Organizer's official website photos with quad bike st. No.102 at SS of the International competition. On photos is clearly visible the presence of unregistered equipment with a GPS chip.

The jury decided:

according the paragraph 12.12 of the Additional Regulations and the paragraph 8 of the Organizer's Bulletin to appoint the driver st. N102 the penalty in 10 hours.

Получено ст. №102 (ЖОУ Хе)

(Подпись)(Расшифровка).....

Время

Дата

Главный судья/ Clerk of the course
15 июля 2024 года, 12:00

I. Konovalov